

Summer

Nice Hort News



Das Team des Integrativhortes hat sich in diesem Monat sowohl im Bereich der Ersten Hilfe als auch im Brandschutz weitergebildet !!!

**SCHAUM, PULVER ODER WASSER
- WAS LÖSCHT WAS ?**



Der 10.07. war ein anstrengender Tag für unser Team, direkt am Morgen wurden sie mit theoretischem Wissen zum Brandschutz konfrontiert. Herr Stocker hat hierfür eine ausführliche Präsentation über die wichtigsten Grundlagen gehalten und gemeinsam mit dem Team einen Notfallplan durchgearbeitet. Im Anschluss daran ging es direkt weiter, am Bauhof in Essenbach wurde das Team bereits von Feuerwehrmännern erwartet. Nach einer kurzen Einweisung in das Thema Feuerlöschen ging es auch schon los, jeder Mitarbeiter musste mit Hilfe eines Feuerlöschers ein Feuer löschen.

**Jeder von Ihnen hat es mit Bravur gemeistert!
Vor einem Brand sind wir nun sicher:)**



**CD UMBAU MASSAHMEN BEGINNEN -
BAUZAUN IM HORT GARTEN
AUFGESTELLT**

Wie Ihr ja schon wisst, wird die Mittelschule dieses Jahr umgebaut und erneuert. Nun ist es soweit,

Anfang Juni begannen die Umbau-Maßnahmen an der Mittelschule, die Bauarbeiter haben den Bauzaun quer durch unseren Garten aufgestellt.

Nachdem dieser stand wurden die Fenster heraus geschlagen und jeden Tag werden neue Arbeiten erledigt.

Durch diese wird unser Garten immer kleiner und kleiner, wir sind gespannt wie es weitergeht:)



Witz des Monats



Was fliegt in der Luft herum und macht *mmus mmus*?

Eine Biene, die rückwärts fliegt!

**WIR WÜNSCHEN
EUCH ALLEN
SCHÖNE UND
ERHOLSAME
SOMMERFERIEN:)**



EIN WEITERES JAHR GEHT ZU ENDE - UNSER ABSCHLUSSFEST 2023

Schon wieder ist es soweit, ein weiteres Hortjahr geht zu Ende. Ein Jahr voller Spannung, Spaß und schöner Erinnerungen.

Am Mittwoch den 19.07.23 haben alle Kinder und Erzieher gemeinsam einen gebührenden Abschluss gefeiert.

Gestartet haben wir mit einem Grillfest in unserem Hortgarten, hierfür haben wir viele Tische, Bänke und Stühle aufgestellt. Herr Jenuwein und Herr Musa haben die Würstchen gegrillt, während der Rest vom Team verschiedene Säfte und Kartoffelsalat vorbereitet hat, im Anschluss haben wir gemeinsam im Garten gegessen und gequatscht.

Nach der ruhigen Grillfeier war es soweit, der actionreiche Teil des Tages stand bevor. Dafür haben wir uns alle am Grünen Platz versammelt. Dort haben Frau Mytzka, Frau Sommer und Herr Langer bereits ein großes Spielfeld vorebereitet.

Für das Chaosspiel wurden alle Kinder in verschiedene Teams eingeteilt, die jeweils von einem Erzieher begleitet wurden.

Nach der Einteilung konnte das Chaos beginnen, die Teams haben wie wild versucht als erster das Ziel zu erreichen. Geschafft hat dies das Team von Herr Musa!

Zur Feier des gelungenen Spieles gab es für jedes Kind ein Eis:) Und mit diesem Eis ging ein wunderschönes und actionreiches Abschlussfest dem Ende zu:)

